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ATA N.º 33/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  13  DE  AGOSTO  DE  2012.---------------------------------------

------Aos treze dias do mês de agosto do ano dois mil e doze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores, Joaquim 

José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias e Paulo Jorge Mira 

Lucas Cegonho Queimado, comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica 

Superior que secretariei, não comparecendo o Senhor Vereador João Manuel 

Duarte Lourenço por se encontrar de gozo de férias, considerando-se 

justificada a respetiva ausência.-------------------------------------------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas, após o que se deu início à apreciação dos seguintes 

assuntos:------------------------------------------------------------------------------------------

------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.-----

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

10.08.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 166.549,75€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

134.365,81€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 32.183,94€; DOCUMENTOS: 

50.496,22€.---------------------------------------------------------------------------------------

-------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:---------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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--------------------------Documentos para aprovação--------------------------------------

------(01) – SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

(09.08.2012):-------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o oficio n.º9/2012 da ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CHAMUSCA, 

registado no livro respetivo sob o número 9156 em 13.08.2012, dando 

conhecimento das deliberações tomadas na sessão extraordinária desse 

órgão que teve lugar no passado dia 09 de corrente mês.---------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, relativamente à 

Reorganização Administrativa Territorial Autárquica, deliberado reforçar a 

decisão anteriormente firmada contra a agregação/extinção de freguesias, 

tendo em conta o resultado da pronúncia dos elementos da Assembleia 

Municipal (aprovada por maioria), quanto aos restantes assuntos, deliberado 

executar as deliberações tomadas pelo órgão. -----------------------------------------

-------(02) – EN243, KM49,300 - PASSAGEM HIDRAÚLICA DO CARREGAL/ 

CHAMUSCA – CONDICIONAMENTO DE TRÁFEGO A 3,5TON.:----------------------

Presente fax da EP, ESTRADAS DE PORTUGAL, SA – CENTRO OPERACIONAL, 

CENTRO SUL, com a ref.ª 267/2012/COCS, registado no livro respetivo sob o 

número 9166 em 13.08.2012, informando que “na sequência de inspeção 

realizada à Passagem Hidráulica do Carregal situada na EN 243, Km 49,300 

que será necessário proceder ao condicionamento do tráfego a 3,5 

toneladas”, o tráfego com peso superior será desviado para a EM574 e 

prevêem que o condicionamento fique implementado a partir do dia 12 de 

Agosto e termine em Abril de 2013. Acompanhado do seguinte Fax remetido 

pelo Departamento Municipal de Proteção Civil em 13.08.2012com o 

seguinte teor: “Tendo presente o vosso fax acima referenciado e tendo em 

conta as questões de segurança e dado não haver outra alternativa, 
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consideramos a aceitação ao pretendido, devendo ser assegurado: 1. O 

elevado trânsito pesado da E.N. 243 ao passar pela zona urbana deve ser 

objeto de sinalização adequada, devendo ser assegurado por essa entidade 

eventuais danos em casas particulares, nomeadamente beirados ou outros. 

2. A conservação durante o período de desvio. Gostaria ainda de saber se 

dada a existência de várias passagens hidráulicas entre a nova ponte da 

E.N.243 e o cruzamento com a EN 118, as vistorias foram feitas a todas e qual 

o seu estado de conservação, não vá eventualmente repetir-se a situação 

presente. Solicito ainda que nos esclareça a razão de um período tão grande 

de desvio, dado tratar-se de uma pequena passagem hidráulica e de pequeno 

porte. Assim, consideramos que sendo situação de emergência os 

procedimentos deveriam ser, se não foram, acelerados. Agradecemos a 

atenção que não deixará de ser dada ao assunto e antecipadamente 

agradecemos e manifestamos total disponibilidade para continuar a 

cooperar”.-----------------------------------------------------------------------------------------

------ A Câmara apreciou e manifestando o seu acordo ao teor do Fax 

remetido à empresa, deliberou por unanimidade:-------------------------------------

-------UM) Solicitar a reapreciação do processo tendo em conta o prazo 

previsto para a execução dos trabalhos (9 meses) e os constrangimentos no 

tráfego que resultarão em danos para a economia e população da freguesia;--

-------DOIS) Considerar de utilidade pública a intervenção para os efeitos 

aplicáveis;-----------------------------------------------------------------------------------------

------TRÊS) Solicitar, à empresa, indicação de responsável pela obra para 

optimização de procedimentos /contatos.-----------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(03) – DOUASU: PROCEDIMENTO DE AVALIAÇÃO DE IMPACTE 

AMBIENTAL (EIA) N.º2567 – PROJETO “UNIDADE DE TRATAMENTO DE 

RESÍDUOS HOSPITALARES PERIGOSOS, GRUPO III”:----------------------------------

------Presente a seguinte Informação Técnica n.º 156/MF, datada de 

09.08.2012: “A Agência Portuguesa do Ambiente (APA) solicita à Câmara 

Municipal da Chamusca (CMC) a emissão de um parecer sobre o projeto em 

causa, a ser integrado no parecer final da Comissão de Avaliação. Nesta 

sequência e relativamente ao seu enquadramento em Plano Municipal de 

Ordenamento do Território, devo informar que: 1.O projeto insere-se no 

loteamento industrial- Eco parque fase I- lote número 5 (Alvará de 

loteamento nº 1/2008); 2.Em 19 de outubro de 2007 foi aprovada a 

suspensão do PDM, pelo prazo de dois anos, para a área do loteamento, por 

Resolução de Conselho de Ministros nº 168/2007; 3.O Aviso nº 21654/2009 

prorroga a suspensão do PDM e as medidas preventivas por mais um ano; 4.A 

Resolução de Conselho de Ministros nº 127/2007 de 28 de Agosto de 2007 

procede à alteração da delimitação da REN para o mesmo espaço; 5.Por 

deliberação de 22 de janeiro de 2008 deu-se início à alteração ao PDM de 

Chamusca para o eco parque, fase II, III e IV, em área adjacente ao 

loteamento fase I, não se tendo iniciado uma alteração para a fase I porque 

tinha entrado em vigor, recentemente, a suspensão e porque o processo de 

revisão do PDM já tinha sido iniciado; 6.Nesta sequência e dada a 

morosidade do processo de revisão do PDM deu-se início em 02/04/2012, a 

uma alteração ao PDM onde se inclui agora a fase I, e onde é proposta a 

classificação deste espaço como Espaço Industrial. O período de participação 

preventiva já ocorreu, o Relatório de Fatores Críticos já está concluído e 

encontramo-nos em condições de enviar a proposta para acompanhamento e 



(R:13.08.2012) 

 

 5 

parecer da CCDR-LVT. Porém na sequência da reunião realizada em 17 de 

Julho, na CCDR- LVT, com a presença do srº presidente desta entidade, foi 

sugerida a realização de uma reunião prévia entre a Câmara Municipal e a 

CCDR- LVT, encontrando-nos a aguardar o seu agendamento pela CCDR- LVT.  

Mais se informa que, de acordo com o referido ofício enviado pela APA o 

parecer da CMC terá que ser enviado até dia 7 de setembro de 2012.”.---------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos:-------------------------------------------------------------------------------

------UM) - Manifestar o seu acordo aos procedimentos sugeridos na 

Informação Técnica transcrita.---------------------------------------------------------------

------DOIS) - Reafirmar a importância da celeridade no agendamento de 

reunião de trabalho solicitada à CCDRLVT, tendo em conta a importância 

deste procedimento e do projeto para o Concelho.------------------------------------

-------(04) - DOCUMENTOS  PREVISIONAIS  PARA  2012 -  ALTERAÇÃO:----------

------Elaborada pelo Serviço de Contabilidade, foi presente as seguintes 

alterações aos Documentos Previsionais / ano económico de 2012: Décima 

Segunda e Décima Terceira alteração ao Orçamento; Grandes Opções do 

Plano (GOP’S); Décima alteração às Atividades Mais Relevantes (AMR);            

Nona alteração ao Plano Plurianual de investimentos (PPI), documentos           

que, por muito extensos, se dão por inteiramente transcritos nesta ata,             

para todos os efeitos.--------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e com três votos a favor e uma abstenção de voto do 

Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado, deliberou por maioria, aprovar os 

referidos documentos.------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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--------------------------Documentos para conhecimento---------------------------------

------(05)– REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA TERRITORIAL AUTÁRQUICA – 

CONTAGEM DOS PRAZOS:--------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento da Circular da ASSOCIAÇÃO NACIONAL 

DE MUNICIPIOS PORTUGUESES, registada no livro respetivo sob o número 

9094 em 09.08.2012, remetendo entendimento de Sua Excelência Presidente 

da Assembleia da República relativamente à contagem do prazo para 

pronúncia da Assembleia Municipal  relativamente ao disposto no art.º12 da 

Lei 22/2012 de 30 de Maio.-------------------------------------------------------------------

-------(06) – CIRVER DA ECODEAL: INSTALAÇÃO DE PÓRTICO DE 

RADIATIVIDADE:--------------------------------------------------------------------------------

------ Presente o oficio da ECODEAL – Gestão Integral de Resíduos Industriais, 

S.A., registado no livro respetivo sob o número 9150 em 10.08.2012,             

dando conhecimento que procederam à instalação de um pórtico de 

radioatividade, no passado dia 09/08/2012.---------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e manifestando satisfação pela empresa 

ter procedido em conformidade, irá remeter documento para conhecimento 

das diversas entidades.------------------------------------------------------------------------

-------(07) - GRUPO DESPORTIVO DO PINHEIRO GRANDE: --------------------------

------Da Associação supra referenciada foram presentes dois ofícios um 

referente à Apresentação de novo SÍMBOLO do Grupo Desportivo aprovado 

na ultima Assembleia Geral realizada a 13 de julho de 2012 e outro dando 

conhecimento da NOVA GERÊNCIA para o biénio 2012/2012.----------------------

------ A Câmara tomou conhecimento e augurou êxitos aos novos corpos 

gerentes desta Instituição.------------------------------------------------------------------- 
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------(08) – RESCISÃO DE PROTOCOLO / PLANO NACIONAL DE         

INTERVENÇÃO AUTÁRQUICA:---------------------------------------------------------------

-------Presente Documento Interno do Gabinete de Desporto dando 

conhecimento da rescisão  pela Federação Portuguesa de Basquetebol do 

Protocolo referente ao Plano Nacional de Intervenção Autárquica 

estabelecido com o Município de Chamusca, Associação de Basquetebol de 

Santarém e com o Chamusca Basket desde o ano de 2007.--------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou preocupação realçando a 

importância da atividade desenvolvida para os jovens e da população do 

concelho da Chamusca.------------------------------------------------------------------------

------(09) –  SOLICITAÇÃO DE AGENDAMENTO DE REUNIÕES:----------------------

------Presente o teor dos ofícios remetidos para a Agência Portuguesa do 

Ambiente  (of.º n.º 1257, de 08.08.2012 – Regularização da dívida à ARH) e 

Sra. Diretora Executiva do ACES - Lezíria II (of.º1281 em 10.08.2012 – 

Constrangimentos na prestação dos serviços de saúde do Concelho), 

solicitando o agendamento urgente de reuniões de trabalho , tendo em conta 

a importância dos assuntos em  apreço.--------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e manifestou acordo à solicitação de reuniões tendo 

em conta as situações em apreço.----------------------------------------------------------

------(10) - CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 

 5-A/2002 de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente 

de 03 a 09 de agosto do corrente ano, na importância global de 23.238,59€ 

(vinte e três mil duzentos e trinta e oito euros e cinquenta e nove cêntimos).-

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(11) - INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE:----------------------------------

-----O senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, 

referindo nomeadamente:--------------------------------------------------------------------

------Dia 07.08: Reuniu com Técnicos do Serviço de Contabilidade e ROC da 

Câmara Municipal e administradores dos CIRVER’s para apreciação de 

procedimentos referentes às contrapartidas / protocolo. Reuniu com 

representante da empresa CONSULGAL, SA – Apresentação da empresa na 

área de fiscalização de grandes obras. Reuniu com Rita Azevedo residente nas 

Folgas / IP e segurança. Recepção de visitantes da Junta de Freguesia de 

Carvoeira / Torres Vedras.--------------------------------------------------------------------

------Dia 08.08: Reunião com o Dr. Fernando Coimbra / empresa “O Cavalo e o 

Touro / Próximo ano. Reuniu à noite com o Sr. Vice-Presidente e Direção do 

SIRPG / diversos assuntos.--------------------------------------------------------------------

------Dia 09.08: Participou na sessão extraordinária da Assembleia Municipal.-

------ROTURA DE ÁGUAS / VILA DA CHAMUSCA (SÁBADO): O Sr. Presidente 

informou que reuniu no Serviço de Proteção Civil com os Srs. Vice-Presidente 

e Comandante / Acompanhamento de rotura de água prolongada, feita a 

inventariação de procedimentos a ter para melhorar troca de informações 

entre os Serviços de Proteção Civil/ CM – AR-Águas do Ribatejo. 

Oportunamente será realizada reunião de trabalho com o Administrador 

Delegado da Empresa AR- Águas do Ribatejo.  O Senhor Vice-Presidente, 

lamentou a situação verificada no passado Sábado, referindo que, tendo em 

conta a situação de não existência de água em toda a vila durante todo o dia, 

encaminhou pessoal da Autarquia para apoiar a Empresa a operação por 
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iniciativa do Município. Sr. Joaquim Garrido: Referiu a importância da 

realização de reunião e averiguar e apurar responsabilidades, lamentando 

toda esta situação que prejudicou os munícipes, bem como a intervenção da 

empresa na operação. Dr. Paulo Queimado: Lamentou a situação e a 

intervenção da empresa que não dava quaisquer informações através do 

número constante da fatura da empresa (Avarias).------------------------------------

------FESTA DO RIO E DAS ALDEIAS / ARRIPIADO / TANCOS:--------------------------

------------Deu conhecimento da sua intenção de rejeitar o pedido para a 

libertação de água, para subida de caudal do Rio Tejo, tendo em conta o 

pedido feito pela Paróquia para puderem realizar a travessia de Barco 

incluída na Procissão do dia 15.08. A Câmara manifestou acordo ao 

procedimento.-----------------------------------------------------------------------------------

------(12) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:----------------------------

------FRANCISCO PETISCA MATIAS:---------------------------------------------------------

-------Férias: Informou que vai gozar férias no final deste mês (período 

restante).------------------------------------------------------------------------------------------

-------Situação Financeira do Municipio / PAEL: Deu conhecimento de ponto 

de situação, aludindo a esclarecimentos prestados pela DGAL através de 

Informação Interna.----------------------------------------------------------------------------

------PAULO JORGE QUEIMADO:------------------------------------------------------------

--------ASSEMBLEIA MUNICIPAL: Esteve presente na sessão extraordinária 

deste órgão que teve lugar no passado dia 09.08.2012.------------------------------

--------FESTA DO RIO E DAS ALDEIAS / ARRIPIADO: Manifestou agrado pela  

disposição das diversas atividades que têm tido uma boa afluência do 

público.--------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------



(R:13.08.2012) 

 

 10 

------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e quinze minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada, 

vai ser assinada pelo senhor Presidente e por mim Cristina Queimado 

servindo de secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 

do artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º  

5-A/2002 de 11 de janeiro.------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


